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Решения июньского Пленума ЦК КПСС—в жизнь!
30 ИЮЛЯ состоялось общестроительное собрание ком

мунистов Волгобалтстроя. С докладом „Итоги рабо
ты июньского Пленума ЦК КПСС и задачи строителей Волго- 
Балта“ выступил заместитель начальника строительства тов. 
Л. К. Шевченко.

Участники собрания активно обсудили этот вопрос. В 
прениях выступило семь человек. В работе собрания принял 
участие заместитель секретаря парткома Выгегорской про
мышленно-производственной зоны К. А. Хрястов.

В своем выступлении он подчеркнул важность усиления 
политической работы среди строителей, разъяснения решений 
июньского Пленума ЦК КПСС. Необходимо, сказал он, сейчас 
разработать конкретные мероприятия, предусматривающие 
подъем идеологической, культурно-массовой работы, которая 
способствовала бы успешному выполнению плана строитель- 
но-монтажных работ. Тов. Хрястов говорил о роли кадров 
среднего звена — мастеров, бригадиров, прорабов.

Партийное собрание строителей единодушно одобрило 
решение июньского Пленума ЦК КПСС, потребовало or всех 
коммунистов, от всех руководителей, больших и маленьких, 
повести среди рабочих широкую пропаганду и разъяснение 
этих решений путем проведения политинформаций, бесед и 
лекций. Собрание потребовало также коренного улучшения 
воспитательной работы в коллективах, направленной на 
успешное выполнение главной задачи-подготовку всех со
оружений канала к началу навигации будущего года.

Материалы из доклада и некоторых выступающих на
печатаны ниже. \
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!
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Задачи парторганизации строительства
(Из доклада заместителя начальника Управления J1. К. Шевченко)

-Обсуждение идеологи- 
еских вопросов на июнь- 
ком Пленуме ЦК—новое 
юявление заботы партии 
коммунистическом вос- 

атании трудящихся, важ- 
Ье событие в идейно-иоли- 
ической жизни партии, 
:его народа, —говорит до- 
1адчик.
Готовя достойную встре- 
у Пленуму, строители взя- 
и повышенные социалис- 
вческие обязательства и с 
irakio с ними справились, 

й,[Одержана еще одна круп- 
а-]1яая победа —пущен во вре
менную эксплуатацию Че- 

ловецкий гидроузел, под
ловлены к сдаче в по- 
оянную эксплуат а д и ю 
легорский и Белоусов- 
:ий гидроузлы.
Далее тов. Шевченко 
ает подробный анализ со- 
[ояния массово-политиче- 
[ой и воспитательной ра
пы в парторганизации 
роительства.
В системе политического 
юсвещения, говорит он, в 
)62—1963 учебном году 
йималось 868 человек, в 
ш числе 298 коммунистов, 
орошо была организована 
чеба в парторганизации 
/-478, где шесть круж
ив и семинар успешно за- 
ончили изучение програм- 
ы.  Но в организации ио
нической учебы имелись 
рьезные недостатки: до
искались срывы занятий, 

1 1сть кружков распалась, 
т-ришком мало привлека- 

эсь к учебе беспартийно- 
иктива. Некоторые про- 
1гандисты, например, тов. 
укьянов, безответственно 
тосились к поручению. 
Говоря о лекционной про- 
[ганде, докладчик отме- 
1ет, что она отстает от 
дач коммунистического 
роительства. В подразде- 
ниях лекции читаются 
ко, почти не выступают 

и авред рабочими инженерно- 
технические работники. На 
щга*зк°м уровне ведется аги- 
кто^ционная работа.

Неотложной задачей, под- 
ркивает докладчик, яв- 

з, Яиется борьба с такими 
«ело юральными явлениями, как 
пи, | ,янство и хулиганство. В 

ш получек многие меха- 
йаторы, автомобилисты и 
1бочие допускают пьянки, 

864 1как результат-прогулы, 
^"рожные происшествия и

егп
я̂х

ща
?лЬ

н и

т. д. А партийные, проф 
союзные и комсомольские 
организации порой прохо
дят мимо этих безобразий. 
Хуже того, грешат этим и 
отдельные комму н и с т  ы. 
Позволительно спросить се 
годня у членов К П С С  
тт. 11авлова (диспетчера 
СУ-420), Пешакарнис, Кри- 
стоман, как они поведут 
борьбу с пьянкой, если са
ми допускают выпивки в 
рабочее время.

Значительная часть до
клада была посвящена за
дачам партийных организа
ций и в целом коллектива 
строителей.

Главнейшая задача строи
телей состоит в том, что
бы Волго-Балтийский вод
ный путь был пущен в 
эксплуатацию в навигацию 
1964 года. Этого требуют 
интересы нашей Родины. 
Для решения этой задачи 
остались очень короткие 
сроки—всего 10 месяцев. 
Первейшая обязанность 
всех парторганизаций в этот 
оставшийся период—потре
бовать от всех коммунис
тов личной ответственности, 
безусловного выполнения

заданий, максимальной мо
билизации всего коллекти
ва строителей на решение 
поставленной задачи.

Необходимо, подчерки
вает тов. Шевченко, чтобы 
партийные, профсоюзные, 
комсомольские организации 
новели сейчас большую ор 
ганизаторскую работу по 
созданию необходимого 
трудового напряжения на 
стройке, по организации 
социалистического соревно
вания, укреплению трудо
вой дисциплины, повыше
нию ответственности каж
дого рабочего за оконча
ние строительства в срок.

Докладчик выражает уве
ренность в том, что все 
первичные партийные орга
низации строительства, все 
работники идеологического 
фронта, выполняя Програм
му КПСС, решения XXII 
съезда и июньского Плену
ма ЦК КПСС добьются ко
ренного улучшения идео
логической работы и на 
этой основе еще выше 
поднимут творческую ак
тивность строителей в борь
бе за победу коммунизма.

Руководитель— воспитатель 
м а с с

(Ф. И. ПАВЛОВ—секретарь парторганизации ремонтно
механического завода)

Как и по всей стране, в 
нашей партийной организа
ции идет обсуждение мате
риалов июньского Пленума 
ЦК КПСС. Для изучения 
их созданы и работают 
кружки. Проводятся бесе
ды и читки.

Но идеологическая рабо
та с людьми у нас не ста
ла еще насущной потреб
ностью каждого руководи
теля. Начальники подраз
делений КПП не бывают 
на лекциях, занятиях, по
литинформациях, не высту
пают с докладами и лек
циями перед коллективами

рабочих. А ведь партия 
учит, что каждый руково
дитель, большой или ма
лый, должен быть прежде 
всего воспитателем масс.

На предстоящий учебный 
год, говорит тов. Павлов, 
у нас скомплектована сеть 
партийного просвещения, 
подобраны пропагандисты. 
Партийная организация ста
вит перед собой задачу: 
всю массово-политическую, 
воспитательную работу на
правлять на решение глав
ной задачи—создание мате
риально-технической базы 
коммунизма.

Готовить кадры пропагандистов
(Ф. М. ПАНЧЕНКО— секретарь парторганизации 

гидромеханизации)

Коллективы отдельных 
земустановок и земснарядов 
уже обсудили решения 
июньского Пленума и го
рячо их одобрили. Но для 
глубокого изучения этих 
исторических документов у 
нас недостаточно квалифи
цированных пропагандис
тов и лекторов. Их подго
товке в настоящее время

Для коммунистов  это посильно
А. С. ХМЕЛЬНИЦКИЙ, начальник строительства

Идеологические вопро
сы — самые' серьезные и 
им следует уделять как 
можно больше внимания. 
Партийная и комсомоль
ская организации строй
ки недостаточно зани
маются восп и т а н и е м  
масс. Большая у нас те
кучесть людей. Отдел 
кадров Управления, а 
также инспекторы в под
разделениях работают не
достаточно.

Стройка наша пуско
вая и надо поставить де
ло так, чтобы до полно
го завершения строитель
ства отсюда не ушел ни 
один коммунист и ни 
один комсомолец. А их 
примеру должны следо
вать и все остальные. 
Почетно же все-таки до
вести дело до конца. ГНе
обходимо повести ре
шительную б о р ь б у  с 
убытками и удорожа
нием стоимости строи
тельно-монтажных работ.

До окончания строи

тельства необ х о д и м о 
уложить еще 138 тысяч 
кубометров бетона, вы
нуть из канала 16,5 мил
лиона кубометров грун
та, уложить большое ко
личество дренажей и 
фильтров. Объемы вели
ки, но выполнить их на
до в основном в летний

период. Значит комму
нистам надо идти в аван
гарде строителей. Улуч
шение массово - полити
ческой и культурно-мас
совой работы поможет 
нам справиться со стоя
щими задачами. Для 
парторганизации это по
сильно.

Учить и воспитывать молодежь
(И. С. ПАНФЕРОВ, секретарь парторганизации СУ-418)

Молодежи в нашем строи
тельном управлении много, 
но работы с нею проводит
ся недостаточно. Сами юно
ши и девушки мало про
являют активности и ини
циативы. Например, в о р 
ганизованных кружках мо 
лодежь училась мало. Эко
номическая учеба моло
дежью недооценивается,

Не следует проявлять 
формализма в изучении ма
териалов июньского Пле
нума ЦК КПСС. Пропаган
ду этих решений необхо
димо связывать с жизнью.

Работа нашего клуба не 
отвечает требованиям се 
годняшнего дня. Партий
ной, профсоюзной и ком
сомольской организациям 
надо позаботиться о нала
живании работы клуба—ос
новного очага культуры в 
наших условиях.

Решения июньского Пле
нума ЦК КПСС рабочие и 
инженерно-технические ра
ботники нашего строй
управления горячо одоб
ряют. Сейчас организовано 
разъяснение и изучение 
этих важных материалов.

следует уделить больше 
внимания. Перед началом 
прошлого учебного года в 
парткоме был проведен 
первый семинар пропаган
дистов, но он мало что 
дал слушателям. Необходи
мы методические указания 
и глубокие знания лекторов 
и пропагандистов по во
просам экономики.

Лекторы и докладчики, 
говорит выступающий, к 
нам, в Анненский Мост и 
Водораздел, едут неохотно, 
а следовало бы бывать у 
нас почаще.

Оратор говорит также о 
недостатках в постановке 
культурно-просветительной 
работы.

У л у ч ш и т ь  
п о л и т и ч е с к у ю  работу

(В. Т. ЗЛОБИН, рабочий 
С У-420)

Партийные и комсо
мольские организации 
должны глубже вникать в 
проведение массово-поли- 
тической работы.Я живу 
в поселке Пахомово-3. 
Здесь еще не со всеми 
жителями организовано 
разъяснение Открытого 
письма ЦК КПСС ко 
всем партийным органи
зациям и коммунистам. 
А разъяснение по вопро
сам, затронутым в пись
ме, требуется.

Больше внимания сле
дует уделять удовлетво
рению жилищно - быто
вых нужд строителей.
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Ц Ч Е Р А  ИСПОЛ-
„„лось 6 0  Лет Отмечая 60-летие КПСС

со дня созыва историческо КПСС“. Комитет комсомо- 
го II съезда РСДРП , на ко- ла Волгобалтстроя прово-
тором была создана наша 
славная партия.

Отмечая шестидесятиле
тие Коммунистической пар
тии, молодежь Вытегорской 
промышленно - производст
венной зоны рапортует о 
больших хороших делах 
на всех участках нашего 
производства —  заготовке 
зеленого золота, возведе
нии дамб и сооружений, 
перевозке грузов, выпуске 
изделий народного потреб
ления.

Комсомольцы нашей зо
ны принимают активное 
участие в выполнении обя 
зательств, принятых на 
1963 год.

В целях поднятия ини
циативы молодежи, улуч
шения всей работы комсо
мольских организаций, со
действия выполнению про
изводственного плана, Вы- 
тегорский промышленный 
комитет ВЛКСМ организо
вал соревнование между 
комсомольскими организа
циями „Навстречу 60-летию

дит эстафету „Комсомол 
Г1архии“. Молодежь строй
ки рапортует о своих х о 
роших делах, показывает 
лучших производственни
ков строительных участков. 
Отмечая славное шестиде
сятилетие Коммунистиче
ской партии, некоторые 
комсомольские организации 
стройки провели торжест
венные приемы в ряды 
ВЛКСМ, а лучших своих 
представителей рекомендо
вали для вступления в ря
ды КПСС. В клубах строи
телей организовано чтение 
лекций о п артии, состоя
лись торжественные собра
ния, посвященные GQ-ле- 
тию КПСС.

Многие юноши и девуш
ки стройки, готовя достой
ную встречу славному 60- 
летию КПСС, добились не
плохих показателей в тру
де и показывают хороший 
пример для молодецки, ве
дут ее за собой. К таким 
можно отнести Р. Гребне- 
ву, А. Гуцул, И. Гудкову,

За почетное звание
/У* О А  А  Е  К  Т И В  работ ников зем уст ановки №  104 спе- 

циализированного управления №  478—комсомолЬ- 
ско-молодеЖ нЫ й. МолодЫе гидромеханизат оры соревнуются 
за почетное звание коллект ива  ком м унист ического  т руда .

Они хорошо пони мают  ваЖностЬ и значение строяще
гося Волго-Балт  и некого водного пут и  и знаю т , что перед 
ст роит елями поставлена ответственная задача : уЖе в на
чале навигации 1964 года необходимо пропуст ит ь суда  по 
новому к а н а л у . Значит  и от успехов работЫ земуст анов
к и  № Ю 4  будет  зависеть успешное решение этой зад ачи .

ЧленЫ бригадЫ от лично подгот овились к  н а ча л у  сезо
на, хорошо отремонтировали м еханизм ы . Благодаря эт ому, 
зем уст ановка работает почт и без простоев.

В забое, где размещается эта землеройная м аш ина  
болЬшая засоренность, но, несмотря на эт у т рудност ь, к о л 
лект ив ежемесячно выполняет задание.

Особенно хорошо работает комсом олЬская смена ба
гермейстера В. АЬвова. Эт а' смена имеет наибольшее к о л и 
чество часов чистой работЫ.

Усердно т рудят ся Е. Епов, В. Гом арин , В. М езин, 
В. к а л и н , В. Сухарев, А . Воробьев и другие .

Б р и га д у  возглавляет м олодой специалист , приехав
ший из ГомелЬского т е хн и кум а , Н . Ааст овко. Это энергич
ный паренЬ, хорош ий акт ивный комсомолец, умею щ ий орга
низовать молодеЖЬ на любое хорошее дело.

В соревновании коллект ивов прорабства Волоков Мост  
104 зем уст ановка в т екущ ем месяце дерЖ ит  первенство.

Н. Слипуха, 
секретарь комитета ВЛКСМ СУ-47#.

Наш паровоз 
теперь летит 

космической ракетой.
И снова нет

Дли нас пути 
прекраснее, чем этот! 

Мы вечно будем
впереди,

Верны своей Отчизне.
Мы дети тех,

кто снарядил
нас в путь 

До коммунизма!

ЮВЕНАЛИЙ ФОМИН пришел в Вытегорский ремонтно-меха
нический завод учеником слесаря, а вскоре его призвали 

в ряды Советской Армии. Добросовестно выполняя эту священную 
воинскую обязанность, он не забывал своего коллектива, где нача
лась его трудовая деятельность. Вернувшись домой, Ювеналий 
вновь пришел на завод, и с тех пор работает слесарем дизельного 
цеха. На его трудовом счету ежемесячно 120—130 процентов к нор
ме.

Ю. Фомин является народным заседателем Вытегорского район
ного суда. Сейчас его мечта—подготовить себя для вступления в 
ряды Коммунистической партии.

НА СНИМКЕ: Ю. Фомин.
Фото Е. Твердова.

И. Атрошкина и мно
гих других.

Следует пожелать 
вам, молодые строите
ли, множьте с в о и  
успехи, достижения в 
труде, будьте верными по
мощниками Коммунистиче
ской партии.

И. Башкирцев,
секретарь комитета ВЛКСМ 
Вытегорской промышленно

производственной зоны. 

------ ★ ★------

ДД1_Л УВЕРЕНЫ, что комсомольцы, вся 
” ветская молодежь и в период разв у

нутого коммунистического строительства буд 

как завещал комсомолу бессмертный Ильич, уд
ной группой, которая проявляет свою инициати!ж 
свой почин на всех важнейших фронтах ком н 

нистического строительства".

Н. С. ХРУЩЕВ.

А. Приходько— делега! 
конференции

ретьего з  
ременицЛ 
о л ий на! 
и для уЛ

/[/\ACTHP в Ш ЛЮ ЗА  
Анатолии Пикал ов 

пользует с я за служен н ы м 
уважением в коллективе 
строителей этого большо
го сооружения. Он умело 
организует труд бетон
щиков в камере шлюза и 
ведет настойчивую борьбу 
за качество бетонных р а 
бот.

Являясь заместителем 
секретаря ко м и т  е т  а 
BJJhCM строительного 
управления М> 420, Анато
лий активно участвует в 
общественной жизни кол
лектива строителей. Се
годня он делегат комсо
мольской конференции.

На снимке: Анатолий
Пи калов.

Фото А. Куракиной.

Эта совсем еще не
большая биография 
повествует о том, как 
перед человеком от
крылись новые гори
зонты. Свой трудо
вой путь Анатолий 
Приходько начал пос
ле окончания десяти
летки в 1900 году. 
Работал на Харьков
ском тракторном за
воде электриком.

В мае 1962 года, 
как и многие юноши 
и девушки, с комсо
мольской путевкой 
приехал на ударную 
стройку семилетки— 
Волго-Балт. Понимая 
важность задач, по
ставленных Перед 
строителями, он вмес

те с другими, при
бывшими на моло
дежную стройку, стал 
активно трудиться.

Сейчас Анатолий 
работает электриком 
в стройуправлении 
№ 418. Обслуживае
мое им электрообо
рудование шлюза № 3 
работает безаварий
но.

Молодой специа
лист овладевает и 
смежными профес
сиями. Он научился 
управлять башенным 
краном. В любое вре
мя он может заме
нить товарища. Боль
шая заслуга в обу
чении кадров меха

ника треты 
тов. Кре\ 

Анатолий 
время .. 
в общественной^ 
боте. Он замес! га 
секретаря кош д i 
ВЛКСМ строишГ 
го управления. 
сомольцы СУ-41Р"" 
поручили быть то 
гатом седьмой | го 
строительной > Ж( 
мольской конЯГ 
ции.

Труд и ПОЯ Пс 

тов. Приходько!зс 
мер для другш|хА

А. МаличД-
инструктор 1ф< 

мьппленного ф 
тета 1Ш Г"

Все зависит от нас самих
Наша комсомольская о р 

ганизация конторы мате
риально-технического снаб
жения малочисленная: все
го 8 членов ВЛКСМ. Но и 
с этим количеством ком
сомольцев можно бы орга
низовать интересные полез
ные дела. Между тем, у нас 
полное затишье, комсо
мольцам нельзя похвалить
ся ни одним хорошим ме
роприятием. Правда, член
ские взносы комсомольцы 
платят добросовестно.

В бездеятельности орга
низации нельзя винить одно
го секретаря тов. Зелин
ского. Один он, конечно, 
ничего не может сделать 
при всем его желании. 
Очень важно, чтобы сами 
члены молодежного кол
лектива были активны, 
проявляли инициативу.

У нас есть возможность

сегда и во всем 
быть впереди

снаряде. Вскоре ему h o i  

дожили перейти в бр|_ 
электриков: там не лещ?.,, 
специалистов. Жаль 
расставаться с лю| 
успевшими стать дляГ 
близкими и роднммше< 
подумав, Володя сопг 
ся. В <

В новый коллектив ме> 
сомолец Левин вошелко. 
легко. Заметив, что п® 
никогда не^отказывае и.^ 
работы и не ищет, гдер. 
легче, товарищи пр;Г. 
лись к нему уважениалег 

Комсомольцы прора|_ 
Анненский Мост из(
В. Левина делегатом 
7-ю общестроит е л ь| 
комсомольскую конфр ( 
цию. Се

Хочется пожелать В|“ и 
миру, чтобы всегда и| ef 
он был первым, насто*- 
комсомольцем. 1L ^

А. Лозов̂ у.̂ .
заместитель секретаря ко»-у 

ВЛКСМ строительную

Год с небольшим назад 
Володя Левин окончил 
Ульяновское железнодо
рожное училище и был на
правлен на строительство 
Волго-Балтийского водного 
пути.

Как всегда, трудно было 
начинать самостоятельную 
жизнь, работу: не хватало 
опыта и умения. Но комсо
молец Левин быстро освоил 
специальность электрома
шиниста.

Рабочая жизнь Володи 
началась на земснаряде 
№ 306, где его за веселый 
нрав, хороший характер, 
бодрость и задор в труде 
полюбил весь коллектив.

Недолго пришлось Вла
димиру поработать на зем-

для пополнения р я д о в  
ВЛКСМ за счет лучших. 
Возьмем к примеру Алек
сандра Мальцева. О  нем 
хорош о отзываются все 
капитаны, как о хорошем 
матросе, товарищи по ра
боте тоже уважают его, а 
между тем, он не член 
ВЛКСМ. Точно также мож
но сказать и о Геннадие 
Дудкове.

Комсомольцы д о л ж н ы  
помнить, что нужно не на 
словах, а на деле доказы
вать, что комсомол являет
ся передовым помощником 
партии.

Почему бы нам не орга
низовать комсомольский 
контроль за работой наше
го предприятия? У нас час
то бывают случаи простоев 
катеров и барж без всяких 
на то причин. Некоторые 
товарищи нарушают дис

т о п
циплину, появляются 
боте в нетрезвом состА 
Если всем взяться 31I 
дело, то могли бы лпбЛ 
вратить подобные сяПер 
Можно комсомольцам Г0Ра! 
инициативу по ви 
„боевого листка", в 
ром бичевать такие а 

МноГое еще можно 
низовать интересное 
лезное, если всем ofi 
подумать и по душам 
говорить на комсомол 
собрании.

И. Басе)
член ВЛКСМ комсомол 
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